
 

 

PORQUE HOSPEDAR 

 

O que me levou a hospedar um intercambista? 

Uma boa pergunta para este momento. 

E talvez esta pergunta não tenha apenas uma resposta e sim várias, a cada momento 

pode surgir uma versão nova e assim continuamente. 

Porque decidi hospedar um belga? 

Então, as escolhas eram diversas, mas sempre tem aquela questão de empatia e acredito 

que tenha acertado na escolha. Mas isto só o tempo dirá. 

O que me levou a proporcionar esta hospedagem ao belga? 

Talvez tenha sido a idade que estou? 

Os filhos? 

A vontade de conhecer e debater com outra cultura? 

Ser do mundo e não apenas pensar minúsculo? 

Podem ser tantas coisas isoladas e tantas coisas em conjunto que o melhor é não pensar 

em uma única resposta e sim manter foco nesta decisão e, com a participação de todos, 

fazer o melhor para ambos; nossa família e o hospede. 

Pieter-Jan será muito bem recebido por todos aqui e proporcionaremos – na medida do 

possível – momentos agradáveis. 

Cabe a ele saber aproveitar nosso idioma, as aulas, também as viagens e o conhecimento 

de todos os lugares possíveis.  

Ele é nosso filho a partir do momento que pisar em nossa casa e assim permanecerá até 

o momento de sua partida no próximo ano, lá por junho ou julho de 2015. Mas tenha 

certeza de que teremos ótimos momentos juntos. Será uma experiência para toda a vida, 

principalmente para meus filhos que estão numa idade maravilhosa. 

Boa sorte Pieter-Jan. 

 

Walter Veroneze 
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